

II. VIDA DE LA FACULTAD

Conferencias

El ciclo de conferencias, organizado para el presente año, finalizó con las siguientes: *La paradoja de la evidencia*, por el Dr. Eugenio Pucciarelli; *El sentido del espíritu en la filosofía de Heidegger* y *El problema de la trascendencia después de Heidegger* por el Dr. Daniel Ceballos Nieto, en conmemoración del natalicio de Martín Heidegger (26 de septiembre); *Vittorio Alfieri, Su teatro y su época*, por la profesora Edelweis Pacciotti de González; *Introducción al teatro moderno*, por el profesor Fernando González Cajiao.

Música

Todos los días, a partir del segundo semestre, se han venido ofreciendo audiciones de música clásica, bajo la dirección del profesor Germán Rubiano Caballero. Estas se celebran en el Aula Máxima de la Facultad de Filosofía de 11 a.m. a 12 m.

Libros nuevos

Mediante Resolución N° 252 de 1963 del Consejo Académico, se aceptó la donación de sus sueldos hecha por el profesor de lengua y cultura árabes, Dr. Makki El Taher Ahmad, para la adquisición de nuevas obras relacionadas con su cátedra.

Simposio y asamblea

En la ciudad de Cartagena, durante los días comprendidos entre el 19 y 24 de agosto del presente año se celebró el *Simposio de Lingüística*. La facultad de Filosofía y Letras de la Universidad Nacional, envió como delegados a los doctores Hernán Hernández, Director del Departamento de Lenguas Modernas y Orlando Lora Barros, Profesor de Semática y de Gramática Descriptiva.

El próximo 10 de diciembre en la Universidad Nacional de Colombia (Ciudad Universitaria) se reunirá la *Cuarta Asamblea General de la Unión de Universidades de América Latina*.

La delegación de la Universidad Nacional de Colombia, por Resolución N° 4 de 1963 de la Rectoría, quedará integrada por los señores: Dr. Hernando Morales M., Rector de la Universidad, en calidad de Jefe de la Delegación; Dr. Carlos Holguín, Presidente de la Consiliatura, como Sub-Jefe de la delegación; Dr. Sven Zehtelius, Presidente del Consejo Académico; Dr. Otto de Greif, Miembro de la Comisión Organizadora de la Cuarta Asamblea General; Dr. Jaime Jaramillo Uribe, Miembro de la Comisión Organizadora de la IV Asamblea General; Dr. Gustavo Perry Zubierta, Miembro de la Comisión Asesora del Rector; Dr. Rafael de Zubiría, Miembro de la Comisión Asesora del Rector; Carlos Medellín, Secretario Académico de la Universidad; Dr. Eduardo Santa, Secretario Docente de la Universidad; Dr. Humberto Chica, Secretario Administrativo; Dr. Orlando Fals Borda, Representante del profesorado en la Consiliatura; Dr. Eduardo Cortés Mendoza, Decano de la Facultad de Medicina; Dr. Cayetano Betancur, Decano de la Facultad de Filosofía y Letras; Dr. Luis Duque Gómez, Decano de la Facultad de Ciencias de la Educación; Dr. Peter Santamaría, Decano de la Facultad de Minas; Sta. Inés Durana, Decana de la Facultad de Enfermería;

Sr. Decano de la Facultad de Ciencias Económicas; Dr. Carlos Monsalve, Jefe del Comité de Admisiones de la Facultad de Medicina; Dra. Fanny de Pedraza, Profesora de la Facultad de Psicología; Dr. Gonzalo Vargas, Profesor de la Facultad de Derecho; Carlos Corsi, Secretario Coordinador de la Delegación; Ramón Bautista, estudiante consiliario y Luis Javier Jaramillo, estudiante ex-consiliario.

El temario oficial contempla los siguientes aspectos:

1º—*Función social de la Universidad*:

2º—*La integración universitaria*. Unidades docentes y de investigación: Cátedras, Departamentos y Facultades.

3º—*Problemas que plantea el ingreso a la Universidad*. Especialmente en relación a: 1) El aumento masivo de la población estudiantil. 2) Orientación vocacional. 3) La deficiente preparación que adquieren los estudiantes en el ciclo secundario y, 4) Las necesidades reales del país.

Hasta ahora se han presentado diversas ponencias hechas por profesores de Universidades de Venezuela, México, Colombia y Estados Unidos. En el próximo número daremos a conocer los resultados de esta importante reunión.

Viajes

La señorita Vilma Correa M., profesora de latín y de francés, viajó el 31 de octubre a París donde seguirá un curso de especialización.

Distinción a profesor

La Presidencia de la República, por Decreto N° 2.725 de 1963, designó al Dr. Jaime Jaramillo Uribe, Jefe de la Sección de Historia de Colombia y de América, como representante permanente de Colombia ante la Comisión de Historia del Instituto Panamericano de Geografía e Historia, con sede en México.

Publicaciones de la Facultad

Bajo los auspicios de la Facultad de Filosofía y Letras apareció en el mes de octubre, el primer volumen del *Anuario Colombiano de Historia Social y de la Cultura*, dirigido por el Dr. Jaime Jaramillo Uribe. Este volumen ofrece el siguiente contenido:

I)—Una sección de artículos, donde encontramos los siguientes: *Esclavos y señores en la Sociedad Colombiana del Siglo XVIII*, por el Dr. Jaime Jaramillo Uribe; *Las comunidades de Indígenas y la Legislación Segregacionista en el Nuevo Reino de Granada*, por Magnus Möerner. *La Institución del Cronista de Indias, combatida por Aguado y Simón*, por Demetrio Ramos.

II)—Una sección de fuentes bibliográficas con un trabajo: *Contribución a la Bibliografía Filosófica de Colombia*, de Gabriel Giraldo Jaramillo.

III)—Una sección de documentos, la cual presenta dos valiosísimas crónicas: *Informe del Visitador Real Don Andrés Verdugo y Oquendo, sobre el estado social y económico de la población indígena blanca y mestiza de las Provincias de Tunja y Vélez a mediados del siglo XVIII*, e *informe sobre la población indígena de la Gobernación de Popayán y sobre la necesidad de importar negros para la explotación de sus minas*, por el Licenciado Francisco de Anuncibay. Año 1952.

IV)—Una sección bibliográfica.

Personal administrativo

El Dr. Howard Rochester fue nombrado Director del Departamento de Humanidades en reemplazo del Dr. Hernando Caro a quien se le cumplió el período.

El Dr. Hernán Hernández fue reelegido como Director del Departamento de Lenguas Modernas.